
4 октября
2017 года  

СРЕДА 
№ 80 (10385)  

Цена 10 руб. 64 коп.

Выходит 2 раза в неделю: 
среда, суббота

Издаётся с 20 ноября 1931 года    www.нашажизнь72.pф

Поздравления
Уважаемые учителя, работники сферы образования 

и ветераны педагогического труда!
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником!
В системе образования Тюменской области трудятся свыше 17 тысяч 

педагогов. Здесь нет случайных людей. В школу идут работать по зову 
сердца. Эта профессия – на всю жизнь. Приятно, что сегодня она вновь 
привлекательна для молодёжи. Каждый год в школы региона приходят 
сотни молодых специалистов. Старшему поколению есть кому передать 
накопленный опыт и знания.

Учителю никогда не бывает легко, жизнь постоянно предъявляет вы-
сокие требования к его работе: меняются технологии, учебные програм-
мы, вводятся новые образовательные стандарты. Но даже в век стреми-
тельных перемен, модернизации сферы образования ни один самый со-
временный компьютер не заменит учительского таланта и мастерства. 
Вы от первого школьного звонка ведёте ребенка к вступлению во взрос-
лую жизнь, вдохновляете его на победы и свершения, своим примером 
учите быть ответственным, честным, добрым, справедливым.

Выражаю искреннюю благодарность учителям за умение сочетать 
верность традициям российской педагогики и стремление идти в ногу со 
временем, внедрять новации, востребованные учениками. Спасибо вам 
за труд и заботу о наших детях, искреннее участие в их судьбах!

Желаю вам счастья, здоровья, благополучия, оптимизма, новых про-
фессиональных успехов и достижений!

В.В. ЯКУШЕВ,  
губернатор  Тюменской области

Дорогие учителя! 
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником!
Судьба каждого человека во многом зависит от педагога-наставника, 

который учил его не только читать и писать, но воспитывал характер и 
стремление быть достойным гражданином страны. Талантливый учитель 
развивает в своих учениках важные человеческие качества: патриотизм, 
честность, трудолюбие, доброту. Всё – исключительно через любовь к де-
тям и своему делу.  Это основа тяжелой, но такой благородной профессии.

Тюменская область всегда гордилась и гордится своими учителями. 
Не вызывает сомнений качество вашей работы. Доказательством этому 
служат высокие результаты школьников на олимпиадах различных уров-
ней и их другие, не менее важные, достижения в жизни.

Особые слова признательности — учителям с большим педагогиче-
ским стажем, тем, кто внёс огромный вклад в дело воспитания и образо-
вания целых поколений. Спасибо, что свой бесценный опыт вы переда-
ёте молодым педагогам, продолжателям славных традиций системы об-
разования Тюменской области.

Желаю благополучия вам и вашим близким, здоровья, творческих до-
стижений и благодарных учеников. 

И.И. КВИТКА, 
депутат Государственной Думы

Уважаемые педагоги, работники образовательных учреждений,
ветераны педагогического труда!

Поздравляю вас с  Днём учителя!
Вы избрали сложную, важную и очень нужную профессию. Благодаря 

вам ученики становятся личностями, входят в самостоятельную жизнь с 
прочными знаниями и чувством гражданской ответственности. Вы учите 
ребят чести и достоинству, добру и справедливости, помогаете творче-
ски мыслить и принимать самостоятельные решения. Вы с честью несё-
те свою благородную миссию, находитесь всегда в центре общественной 
жизни, являетесь незыблемым авторитетом для своих учеников и при-
мером для подражания.

     В этот день хочу пожелать вам крепкого сибирского здоровья, до-
статка и благополучия семьям, творческих удач и талантливых благо-
дарных учеников!

В.И. УЛЬЯНОВ,
депутат Тюменской областной думы,

член фракции «Единая Россия»

Уважаемые учителя, ветераны педагогического труда!
От имени депутатов думы Казанского муниципального района и 

себя лично сердечно поздравляю вас с профессиональным праздни-
ком – Днём учителя!

Профессия учителя несравнима ни с одной другой в мире. Она требу-
ет не просто качественной передачи знаний, но и особых душевных ка-
честв человека, выбравшего этот путь. Любовь к делу и к детям – осно-
ва этой замечательной, тяжёлой, но крайне благодарной профессии. Хо-
роший учитель – одновременно консерватор и новатор. Не зря ведь го-
ворят, что лишь тот человек, кто «постигает новое, лелея старое», мо-
жет быть учителем. Примите слова искренней благодарности за то, что 
вы умеете сочетать верность традициям российской педагогики и ваше 
стремление идти в ногу со временем, внедряя в процесс обучения инно-
вационные разработки.

В ваш профессиональный праздник от души благодарю вас за бес-
ценный подвижнический труд и верность выбранному делу. Желаю вам 
здоровья, счастья, оптимизма, успехов во всех добрых начинаниях, це-
леустремлённых и благодарных учеников!

О.А. СОБЯНИНА,
председатель думы

5 октября – Всемирный день учителя

Дмитрий Васильевич ХОРЬЯКОВ преподаёт ма-
тематику в Казанской школе уже 24 года. За это время 
у него как классного руководителя было 5 выпусков. 

– Сложно ли мужчине быть учителем?– интересу-
юсь я у своего собеседника.

– Быть учителем  одинаково непросто и мужчинам, 
и женщинам, – делится своими размышлениями пе-
дагог со стажем. – Учителя – это  особые люди, ко-
торые  находятся под постоянным наблюдением де-
сятков и сотен глаз. Чтобы завоевать уважение и ав-
торитет, нельзя ошибаться  не только на уроке, но и 
во внеурочной деятельности. Нужно оставаться для 
своих учеников и их родителей интересным челове-
ком, открытым для общения. Дети любят, чтобы им 
улыбались, всегда поддерживают юмор. 

– Говорят, что нынешние  дети отличаются от тех, 
что были десять и двадцать лет назад. В чём это вы-
ражается? – задаю я очередной вопрос.

– Принципиальных отличий нет, – уверен Дми-
трий Васильевич. – Двадцать  лет назад были ребя-
тишки и любознательные, и непоседливые,  и сейчас 
есть те и другие.

Математика – наука точная. Не каждый сможет 
освоить её в совершенстве. Но у педагога к этому фи-
лософский подход: у каждого ребёнка своя траектория 
развития и усвоения материала. Ребятам, которые в 
старших классах ориентированы на хорошую сдачу 
ЕГЭ, Дмитрий Васильевич предлагает дополнитель-
ные задания, в том числе видеоуроки через Интернет, 

Творческий и классный

даёт индивидуальные консультации. А тем ученикам, 
которым математика даётся сложно, подбирает вари-
анты более лёгких заданий, чтобы у школьников был 
стимул и не пропал интерес к предмету.

– Дмитрий Васильевич  Хорьяков – один из луч-
ших классных руководителей, –  рассказывает о сво-
ём коллеге заместитель директора по воспитательной 
работе Наталья Леонидовна Баранова. – У него очень 
хорошо налажена работа с родителями. Он не жалеет 
времени ни на детей, ни на коллег. Может приехать в 
школу вечером, чтобы подготовить презентацию к го-
товящемуся мероприятию или в выходной день сво-
дить детей в поход. Несмотря на то, что с виду Дми-
трий Васильевич  мягкий и улыбчивый, он требова-
тельный учитель. А кроме этого, хороший семьянин 
и заботливый отец.

Дмитрий Васильевич – личность многогранная. 
Он постоянно в творческом поиске. В свободное вре-
мя  он ходит в спортзал, его нередко можно увидеть 
на сцене районного дома культуры, где он участвует 
в театральных постановках. 

В 2008 году Д.В. Хорьяков  стал победителем Все-
российского конкурса лучших учителей России, а че-
рез год ему присвоили звание «Почётный работник 
общего образования». 

В этом году у Дмитрия Васильевича выпускной 
11-й класс. Впереди у классного и ребят много слав-
ных событий.

Текст и фото Светланы СУРОВЦЕВОЙ

Уважаемые учителя, работники сферы образования
и ветераны педагогического труда! 

От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником  – 
Всемирным днём учителя.

Ваша профессия очень многогранна. Вы даёте знания, учите юное 
поколение самым разным наукам. Вы воспитываете будущих граждан 
страны, вкладывая в них понятия чести, добра и справедливости. Во 
многом благодаря вам, вашим усилиям сохраняется преемственность 
поколений, традиции. 

Казанскому  району повезло – у нас очень много по-настоящему увле-
чённых своим делом учителей, чей талант и профессиональные успехи 
являются общепризнанными. В педагогических коллективах многолетний 
опыт учителей со стажем успешно сочетается с новациями и креативно-
стью их молодых коллег. Многое делается, особенно в последние годы, 
по развитию учебно-методической базы наших школ, созданию современ-
ных комфортных условий для учёбы, преподавания и воспитания. Но всё 
же главным остаётся  пример и мастерство учителя, ваши целеустрем-
ленность, энергия и, конечно же, любовь к детям, к своей профессии. 

Желаю вам, дорогие учителя, успехов в вашем благородном деле, 
умных, пытливых и смышлёных учеников. Пусть ваш труд приносит как 
можно больше радости и удовлетворения и будет по достоинству оце-
нён. Здоровья вам, счастья, благополучия в семье, нескончаемой энер-
гии и оптимизма. С праздником!

 Т.А. БОГДАНОВА,
глава района

С праздником                                     АНОНС

Областные 
ярмарки

С 7 по 21 октября, с 11 по 25 но-
ября, с 9 по 23 декабря в г. Тюмени 
будут проводиться сельскохозяй-
ственные продовольственные яр-
марки. Их организатор –  департа-
мент  АПК Тюменской области.

Принять участие в ярмарках  
могут сельскохозяйственные, пе-
рерабатывающие предприятия, 
крестьянско-фермерские и личные 
подсобные хозяйства.

Большим спросом на ярмарках 
пользуется мясная и рыбная про-
дукция, картофель и овощи.

Заявки на участие  в мероприя-
тии  принимает управление по раз-
витию АПК администрации Казан-
ского  района. Дополнительную ин-
формацию можно получить на сай-
те администрации  района и по те-
лефону  4-25-31.

Соб.инф.
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Обсудить вопросы исполнения 
бюджета, утвердить ряд новых про-
ектов, внести изменения в ранее 
принятые решения в минувшую 
среду за овальным столом мало-
го зала администрации Казанско-
го района в 45-й раз собрались 
народные избранники. Это было 
предпоследнее заседание депу-
татов районной думы 3-го созы-
ва в нынешнем составе. Думское 
заседание предваряла работа по-
стоянных комиссий. На комиссиях 
депутаты знакомились с повест-
кой дня, слушали докладчиков и 
задавали вопросы от имени из-
бирателей.  

Внимание депутатов, прежде 
всего, вызвала информация на-
чальника финансово-казначейского 
управления (ФКУ) Т.В. Войтешук 
«Об исполнении бюджета Казан-
ского муниципального района за 
1 полугодие 2017 года».  Ведь за 
каждой цифрой стоит развитие той 
или иной отрасли или сферы жиз-
ни.  Доходы Казанского района, бла-
годаря поступлениям из областного 
бюджета, в первом полугодии были 
увеличены почти на 35 миллионов 
рублей. В целом же доходная часть 
годового бюджета в первом полуго-
дии была исполнена на 45,2, расхо-
дная – на 46,8 процента. 

Почти на 100% был исполнен 
бюджет по подразделам: сельское 
хозяйство и рыболовство, дошколь-
ное образование, общее образо-
вание и другие вопросы в области 
культуры и кинематографии. Непол-

ДЕЛА  ДЕПУТАТСКИЕ

Главное – 
интересы избирателя

ное исполнение ряда бюджетных 
назначений, пояснила депутатам 
начальник казначейского управле-
ния, часто связано со сроками вы-
полнения заключённых контрактов, 
например, в 3 – 4 квартале. А испол-
нение расходов подраздела «Охра-
на семьи и детства» во многом за-
висит от  посещаемости детьми до-
школьных учреждений. 

Предметом обсуждения ряда 
комиссий стал вопрос, касающий-
ся  проведения конкурса по отбо-
ру кандидатур на должность главы 
Казанского муниципального района. 
Пока депутатам предстояло  утвер-
дить порядок работы конкурсной ко-
миссии. 

Заседание думы проходило в 
присутствии глав сельских посе-
лений, главы района, представи-
телей прокуратуры и средств мас-
совой информации. После того, 
как прозвучал гимн РФ, с вопроса-
ми повестки дня присутствующих 
познакомила  председатель думы 
О.А. Собянина. Приняв к сведению 
информацию об исполнении бюд-
жета, депутаты единодушно про-
голосовали за предложенные по-
рядки и внесение изменений в ра-
нее принятые решения думы. Ког-
да повестка дня была исчерпана, 
по сложившейся традиции с теку-
щими районными делами депута-
тов познакомила глава района Т.А. 
Богданова. 

Она сообщила депутатам о нача-
ле отопительного сезона, заверше-
нии работ по подготовке к зиме, об 

окончании уборочной кампании. На 
минувшей неделе хлеба на послед-
них гектарах ещё молотили подраз-
деления агрокомплекса «Маяк», 
ООО «Сельхозинеграция» и агро-
фирма «Покровская». Погодные 
условия в этом году дали возмож-
ность нашим крестьянам вовремя 
собрать хлеб. Средняя урожайность 
зерновых и зернобобовых культур 
по району составила 19 центнеров 
с гектара. Татьяна Александровна 
рассказала об успешном проведе-
нии 10 сентября выборов депутатов 
думы Казанского сельского поселе-
ния. Выборы состоялись, избран-
ные депутаты уже приступили к ра-
боте, проведено первое заседание 
новой думы. В бюджет района на-
правляются средства для увеличе-
ния заработной платы работникам 
образования, культуры и спорта. Но 
с повышением зарплаты повысится 
и спрос с работников. «Мы должны 
предоставлять качественные услу-
ги в образовании, культуре и спор-
те», – сказала Т.А. Богданова. 

По информации главы, перед 
органами местного самоуправления 
сегодня ставится задача по созда-
нию организации, оказывающей га-
рантированный перечень услуг по 
погребению. Идёт формирование 
бюджета на следующий год с сохра-
нением всех статей расходов на со-
циальную сферу, ремонт дорог, под-
готовку к зиме, ремонт муниципаль-
ного жилья и т.д. 

Людмила НИКИФОРОВА 
 Фото автора

ЧИТАЕМ  ВСЕЙ  СЕМЬЁЙ

Фотопроект 
для книголюбов

О пользе совместного семейного чтения 
знают или хотя бы  слышали все. Именно с 
такими минутами семейного досуга связа-
ны наиболее тёплые и приятные воспоми-
нания нашего  детства. Приключения зайки 
Пети и Незнайки, Русалочки и Питера Пэна 
вспоминаются с улыбкой. Хорошо бы не ле-
ниться и культивировать эту добрую тради-
цию. Ведь большую пользу из таких семей-
ных посиделок извлекают не только малы-
ши, но и взрослые.

Как заметили психологи, если ребёнок по-
стоянно просит читать одну и ту же сказку, то 
не исключено, что его волнуют описанные 
в ней сложности, с которыми он регулярно 
встречается в повседневной жизни. Помогите 
ему разобраться со сказочным сюжетом — и 
он сможет решить проблемы, беспокоящие 
его в реальности. Впрочем, отставив в сторо-
ну практическую пользу, надо признать, что 
совместное чтение – это просто радость. Это 
семейный уют и сближение мужа и жены, ро-
дителей и детей, братьев и сестёр, бабушек 
и внуков. Эти минуты и часы, проведённые 

рядом, ничто не заменит. Вот бы оставить па-
мять о них надолго! Поэтому, дорогие читате-
ли, предлагаем вам принять участие в  фо-
топроекте «Читаем всей семьей». Главные 
его задачи – приобщение взрослых и детей 
к чтению книг и сближение их друг с другом.

Мы ждем ваши творческие работы, на ко-
торых запечатлены моменты семейного до-
суга, проведённые за чтением книг. Фото-
графии могут быть как постановочными, так 
и – что, быть может, ещё лучше – сделанны-
ми экспромтом, поймавшими миг непосред-
ственной книжной радости и семейного еди-
нения. И, конечно же, каждая фотозарисов-
ка должна сопровождаться оригинальной 
подписью. Присылайте ваши фото на элек-
тронный адрес ourlife72@mail.ru или прино-
сите в редакцию газеты. Обещаем, что все 
фото хорошего качества будут опубликова-
ны. А автору лучшего (по мнению редакци-
онного жюри) снимка в конце года будет вру-
чён подарок, который обязательно порадует 
увлечённого книгочея.

Текст и фото Екатерины ТЕРЛЕЕВОЙ

Настоящее счастье для любой девочки, когда её сестричка подрастает 
настолько, чтобы вместе не только играть, но и наслаждаться сказочными 

историями про принцесс! Вот и Ева, кажется, довольна, что её чтению 
внимает маленькая Маргаритка

Очередное решение принято

В  НЕСКОЛЬКО  СТРОК  ОБО  ВСЁМ

Урожай собран
Хлеборобы Казанского района к минувшим выходным завершили убо-

рочную кампанию. Валовой сбор зерна в целом превысил 97 тысяч тонн при 
средней урожайности 18,9 центнера с гектара. Урожайности выше средне-
районной добились «чапаевцы» – 24,7 ц/га, «маяковцы» – 24,0 ц/га, «ми-
чуринцы» – 22,5 ц/га и новоселезнёвцы – 19,4 ц/га. В этом сельскохозяй-
ственном году выращиванием гороха занимались 3 предприятия – ООО 
«Мичуринская свиноводческая компания», ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» 
и СХПК им. Чапаева. Ими было собрано 1910 тонн гороха при средней 
урожайности 25 центнеров с гектара. В закрома района засыпано 12,5 
тысячи тонн семян для будущего урожая. Хозяйствами, специализирую-
щимися на животноводстве, в полном объёме были заготовлены корма. 
Единственное предприятие, которое сейчас продолжает кормозаготови-
тельную кампанию, – агрокомплекс «Маяк». Здесь убирают и заготавли-
вают кукурузу на силос. На полях района идёт вспашка зяби.

Операция «Должник»
В ГИБДД Казанского района подведены итоги оперативно-

профилактического мероприятия «Должник». Акция проходила с 18 по 
22 сентября на территории всей Тюменской области. Её цель – прове-
сти работу с гражданами, не уплатившими административные штрафы 
в установленные законом сроки. В ходе профилактических мероприятий 
сотрудниками ОГИБДД МВД России по Казанскому району было привле-
чено к административной ответственности 8 граждан, уклоняющихся от 
оплаты штрафов, были взысканы задолженности на сумму около 13 тысяч 
рублей. В службу судебных приставов было направлено 19 постановле-
ний для принудительного взыскания штрафов. Сотрудники ГИБДД напо-
минают, что в соответствии с законодательством РФ административный 
штраф должен быть уплачен не позднее 60 дней со дня вступлении по-
становления о наказании в законную силу. Иначе наступает ответствен-
ность, предусмотренная статьёй 20.25 КОАП РФ. 

Информации подготовила Людмила НИКИФОРОВА

ЧЕЛОВЕК  И  ЗАКОН

Подлежат обязательному 
нотариальному удостоверению
Действующим законодательством определён перечень случаев, при 

которых сделки подлежат обязательному нотариальному удостовере-
нию. Это, к примеру, сделки по отчуждению долей в праве общей соб-
ственности на недвижимое имущество, в том числе при отчуждении все-
ми участниками долевой собственности своих долей по одной сделке. 
Исключение составляют сделки, связанные с имуществом, составляю-
щим паевой инвестиционный фонд или приобретаемым для включения 
в состав паевого инвестиционного фонда, а также  сделки по отчужде-
нию  земельных долей.

Ещё один вид сделок, подлежащих обязательному нотариальному 
удостоверению, – это сделки, связанные с распоряжением недвижимым 
имуществом на условиях опёки, а также сделки по отчуждению недви-
жимого имущества, принадлежащего несовершеннолетнему граждани-
ну или гражданину, признанному ограниченно дееспособным.         

Обязательному нотариальному удостоверению  подлежит также и 
соглашение о разделе общего имущества, нажитого супругами в пери-
од брака. Если раньше такое соглашение нотариально удостоверялось 
только по желанию самих супругов, то на сегодняшний день нотариаль-
ная форма такого соглашения является обязательной. 

Не подлежат обязательному нотариальному удостоверению догово-
ры по отчуждению строения и доли в праве собственности на земель-
ный участок, на котором расположено строение, а  также по отчуждению 
доли в праве собственности на нежилые помещения, являющиеся ме-
стами общего пользования в здании.  

Следует отметить, что предоставление заявителями для государ-
ственной регистрации прав договоров, заключённых сторонами в про-
стой письменной форме,  но которые  при этом в соответствии с зако-
ном подлежат обязательному нотариальному удостоверению, влечёт за 
собой принятие решения о приостановлении государственной регистра-
ции таких документов как не соответствующих требованиям действую-
щего законодательства. 

Пресс-служба управления Росреестра по Тюменской области
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Хотим  приносить 
пользу людям!

На встрече с депутатом Государ-
ственной Думы этот молодой че-
ловек представился Александром 
Сергеевичем. Александр ПЛЕ-
СОВСКИХ учится в 10 «б» классе 
Казанской средней общеобразова-
тельной школы. Он отличник и на-
ряду с учёбой успевает заниматься  
спортом.  Саша коротко рассказал 
о том, что с самого первого клас-
са увлекается  футболом. Даже его 
класс изначально был создан как 
спортивный. 

– Благодаря занятию этим ви-
дом спорта я смог побывать во мно-
гих городах нашей страны, – рас-
сказывает Александр Плесовских. 

Юноша хочет поступить в фи-
нансовый вуз и планирует продол-
жать заниматься спортом.

Виктория ГРАХОВА в 2018  году 
окончит школу, сейчас она учится в 
11 «б» классе. Вика увлекается чте-
нием книг. Не каждый в наше вре-
мя информационных технологий 
может похвастаться этим, а Вика 
читает много. Ещё девушка пишет 
стихи. Несмотря на любовь к ли-
тературе как к предмету (именно 
на этих уроках, по мнению учите-
ля  Т.А. Мамонтовой,  Виктория, что 
называется, раскрылась) В. Грахо-
ва мечтает поступить на юридиче-
ский факультет высшего учебного 
заведения. А в прошлом  учебном 
году наша землячка стала победи-
тельницей областного этапа всерос-
сийской олимпиады школьников по 
литературе.

Девятиклассница Алёна ПЕР-
ВУХИНА на встрече с депутатом 
Государственной Думы рассказа-
ла, что хочет поступить в военный 
институт. 

– Я хочу приносить пользу своей 
Родине, – сказала Алёна.

С детства девочка мечтала о во-
енной форме, восхищалась, когда 

МОЛОДЁЖЬ  ХХI  ВЕКА

А сегодня что для завтра сделал ты?
В начале сентября в Казанский район приезжал с 

рабочим визитом депутат Государственной Думы И.И. 
Квитка. В плотном графике  встреч он уделил особое 
место уроку общения со старшеклассниками  Казанской 
средней общеобразовательной школы. На этом уроке 
он, а также глава администрации Казанского района Т.А. 
Богданова, директор Казанской школы и председатель 
районной думы О.А. Собянина рассказали о себе, о том, 

что в своей жизни большое внимание уделяли учёбе, 
чтению книг. Старшеклассники, в свою очередь, поде-
лились планами о том, куда собираются поступать по-
сле окончания школы. Очень интересным был этот раз-
говор. После урока я ещё раз встретилась с представи-
телями нашего молодого поколения, которые  вот-вот 
окончат школу. Каким они видят своё будущее, какой 
представляют свою дальнейшую жизнь? 

видела девушек, несущих службу. 
Алёна, конечно же, понимает, что 
для того, чтобы поступить в воен-
ный институт, нужно хорошо учить-
ся. Сейчас она постепенно идёт к 
своей цели: в учёбе нет проблем, 
увлекается лёгкой атлетикой и фут-
болом. У Алёны Первухиной есть 
время, чтобы хорошо всё обдумать: 
впереди ещё два  года до окончания 
школы. Но пока своей мечте она не 
изменила. 

Екатерина ЧЕКАНИНА учится в 
11 классе. Девушка обожает точные 
науки: математику и физику. Поэто-
му, естественно, планирует сдавать 
ЕГЭ именно по этим предметам и 
поступать в технический вуз.

Ученица выпускного класса Ели-
завета  НОВИЧКОВА любит химию 
и биологию и собирается после 
окончания школы поступать в Тю-
менскую медицинскую академию. 

– Многие мои родственники хо-
тели стать докторами, но не полу-
чилось, – говорит Лиза, – поэто-
му теперь вся семья возлагает на-

дежду на меня, и я буду стараться 
её оправдать. – Очень хочу прино-
сить пользу людям, ведь врач – это 
необходимая и очень полезная, от-
ветственная профессия!

Тимофей ТРОПИН – десяти-
классник. В прошлом учебном году 
он стал победителем областной 
олимпиады по обществознанию, а 
подготовила его преподаватель О.А. 
Собянина. Тимофей планирует по-
ступать на юридический факультет 
вуза. А в свободное от учёбы вре-
мя он занимается спортом и  игра-
ет в компьютерные  игры.

Одиннадцатиклассница Анже-
лика АЛТУХОВА с особым увле-
чением  изучает иностранные язы-
ки. Девушка любит слушать музы-
ку, занимается дизайном и разра-
боткой сайтов. После окончания 
школы она будет поступать в Тю-
менский государственный универ-
ситет, чтобы стать синхронным пе-
реводчиком.

Её ровесница Валерия МАЗУ-
РОВА – человек  увлекающийся. 
Пару лет назад она планировала 
сдавать физику и поступать в тех-
нический вуз, но потом передума-
ла и решила стать искусствоведом, 

так как хорошо рисует. И снова пе-
редумала.

– Всё-таки буду учиться на ме-
неджера. Мне больше всего нра-
вится математика, поэтому, види-
мо, своё дальнейшее обучение я 
продолжу в техническом вузе, – рас-
сказывает Валерия. 

Сто баллов – 
это победа!

Анастасия ОККЕЛЬ  в 2017 году 
успешно окончила Казанскую сред-
нюю  школу. Единые государствен-
ные экзамены Настя сдала очень 
хорошо. Но самое главное её дости-
жение – результат экзамена по рус-
скому языку. Настя Оккель – един-
ственная  из выпускников этого года 
в районе получила  100 баллов! Во-
обще же за всю историю практики 
проведения ЕГЭ – это третья «сто-
балльница» из нашего района. На 
сто баллов в своё время сдали эк-
замены выпускницы Казанской шко-
лы Юлия Галганова и Ирина Туре-
нина. И по остальным предметам в 
формате ЕГЭ Анастасия Оккель на-
брала высокие баллы.

Этот результат закономерен. На 
протяжении одиннадцати лет девоч-
ка прилежно училась, всегда была 
активисткой, занимаясь  внешколь-
ной и внеклассной работой. Все её 
заслуги сейчас собраны в портфо-
лио. Увесистая папка полна различ-
ных грамот за отличную учёбу, за 
трудолюбие и прилежание, за успе-
хи в изучении различных школьных 
предметов.  На выпускном балу ди-
ректор Казанской средней общеоб-
разовательной школы О.А. Собяни-
на вручила Анастасии Оккель  гра-
моты за особые успехи в учёбе по 
геометрии и  русскому языку. Настя 
очень благодарна за полученные 
знания учителям Казанской шко-
лы. К экзамену по русскому языку 
её подготовили учителя   Т.Г. Деся-
това,   Л.В. Кутырёва.

Анастасия с успехом окончи-
ла музыкальную школу по клас-
су фортепиано. Кроме того, эта 
хрупкая на вид девушка занимает-
ся спортом. Занятия баскетболом, 
посещение тренажёрного зала по-
могли ей при сдаче норм ГТО полу-
чить золотой значок «Готов к тру-
ду и обороне».

Педагоги школы утверждали, 
что у Насти гуманитарный склад 
ума, хорошие способности к изуче-
нию языков. Но окончательное её 
решение, связанное с выбором про-
фессии, стало несколько неожидан-
ным. После окончания школы А. Ок-
кель поступила в Тюменскую стро-
ительную академию на факультет 
«Гражданское строительство», где 
явное предпочтение отдаётся точ-
ным наукам. 

На пути 
к открытиям

На августовской педагогиче-
ской конференции начальник от-
дела образования администра-
ции района Е.В. Ломовицкая под-
вела итоги прошлого учебного 
года. Елена Вячеславовна отме-
тила, что в 2016 – 2017 учебном 
году  13 выпускников школ райо-
на получили медали «За особые 
успехи в учении», в школах райо-
на  увеличилось количество уча-
щихся, которые окончили год на 
«4» и «5». Больше стало  выпуск-
ников, набравших от 90 до 100 
баллов на едином государствен-
ном экзамене. Очень хорошо по-
трудилась, окончив школу на одни 
пятёрки и отлично сдав экзамены, 
Ильмира Камиленова из Больше-
ченчерской школы. По русскому 
языку Ильмира набрала 93 бал-
ла, по истории – 96 баллов, по об-
ществознанию – 86 баллов. Так-
же высокие баллы получили на 
экзаменах выпускники Казанской, 
Новоселезнёвской, Большеярков-
ской, Ильинской  школ  Маргари-
та Крохалева, Даурия Муканова, 
Алексей Самсонов, Дарья Колес-
никова, Михаил Аксёнов, Ирина 
Шустова, Светлана Мамонтова, 
Даниил Шайденко, Дарья Санни-
кова, Дмитрий Шлегель, Яна Сер-
геева, Мария Соколова, Анна Юр-
ченко.

Выпускница Казанской шко-
лы Татьяна Быкова стала лауре-
атом государственной премии, 
которая вручается талантливой 
молодёжи. Ученица Новоселез-
нёвской школы Елена Маслеева 
стала победителем регионально-
го этапа всероссийского конкур-
са проектных и исследователь-
ских работ школьников в номи-
нации «Современные технологии 
в сельском хозяйстве», а также 
призёром областного интернет-
конкурса «История российского 
парламентаризма».

Шестиклассники Казанской 
школы Надежда Саукова, Михаил 
Тремясов, Игорь Прядухин и Поли-
на Пашанова стали призёрами IX 
региональной научно-практической 
конференции учащихся средних и 
старших классов «На пути к откры-
тиям». Ученики Казанской школы 
Полина Гребцова и Александр Ло-
бозов являются активными участ-
никами регионального этапа все-
российской робототехнической 
олимпиады. А  хор Казанской шко-
лы в прошлом учебном году при-
нёс своей школе второе место в 
областном фестивале «Самая по-
ющая школа» (в номинации «Луч-
шая поющая школа среди сельских 
общеобразовательных школ»). 

Одарённых детей и преподава-
телей поддерживают материаль-
но на уровне государства и реги-
она. Так, на заседании президиу-
ма регионального правительства 
губернатор Тюменской области 
В.В. Якушев подписал распоряже-
ние о материальном стимулиро-
вании педагогов, ученики которых 
набрали 100 баллов на едином го-
сударственном экзамене. Размер 
денежной премии составляет 100 
тысяч рублей.

В 2017 году наивысший балл по 
итогам ЕГЭ набрал 41 выпускник из 
школ Тюменской области.

Ребята, о которых рассказано 
выше, – не единственные дети, ко-
торые хорошо учатся и участвуют 
во всех школьных событиях. В Ка-
занском районе живёт много ода-
рённых детей. И я обязательно рас-
скажу о них в следующих своих ма-
териалах.

Тамара НОСКОВА 
Фото автора
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Пограничное управление ФСБ 
России по Курганской и Тюменской 
областям выполняет задачи по за-
щите и охране государственной гра-
ницы РФ на сухопутных, речных и 
озёрных участках местности. Про-
хождение государственной грани-
цы между Российской Федераци-
ей и Республикой Казахстан закре-
плено договором между Российской 
Федерацией и Республикой Казах-
стан «О российско-казахстанской го-
сударственной границе», подписан-
ным Президентами Российской Фе-
дерацией и Республикой Казахстан 
в г. Москве 18 января 2005 года. 

В соответствии с решением со-
вместной российско-казахстанской 
демаркационной комиссии 29 мая 
2014 года на участке Погранично-
го управления ФСБ России по Кур-
ганской и Тюменской областям со-
вместная российско-казахстанская 
демаркационная группа приступи-
ла к работам по обозначению го-
сударственной границы на местно-
сти пограничными знаками в преде-
лах Курганской области, а с августа 
2016 года – в Бердюжском районе 

БЕЗОПАСНОСТЬ

Демаркационные работы на границе

Тюменской области. С июля 2017 
года демаркационные работы были 
продолжены в  Казанском и Слад-
ковском районах  и завершены в 
сентябре 2017 года.

Протяженность демаркирован-

ного участка в пределах террито-
рии Тюменской области составля-
ет более 216 км, установлено свы-
ше 200 пограничных знаков. На се-
годняшний момент демаркация 
российско-казахстанской государ-
ственной границы на участке По-
граничного управления полностью 
завершена.

Проведение демаркации дало 
положительный эффект в вопро-
сах разъяснения местным жите-
лям порядка прохождения госу-
дарственной границы на местно-
сти, ответственности за наруше-
ние правил режима государствен-
ной границы.

Обозначение государственной 
границы на местности погранич-
ными знаками чётко определило 
пределы государственной террито-
рии России, т.е. пространственный 
предел действия государственно-
го суверенитета  Российской Фе-
дерации. 

Пресс-служба Пограничного 
управления ФСБ России 

по Тюменской и Курганской 
областям

В этом году при поддержке Рос-
сийского кардиологического обще-
ства в мероприятии участвуют 24 
медицинских организации из 19 го-
родов страны, в числе которых и 
Тюмень. Акция призвана привлечь 
внимание общества к необходимо-
сти приёма препаратов (антикоагу-
лянтов) для уменьшения риска об-
разования тромбов, предотвраще-
ния инсультов и инфарктов. За счёт 
своевременного контроля свёрты-
ваемости крови можно избежать об-
разования тромбов и снизить смерт-
ность от сердечно-сосудистых за-
болеваний. 

На сегодняшний день пробле-
ма распространенности тромбо-
за в мире остаётся одной из са-
мых острых и актуальных. По дан-
ным Международного общества по 
тромбозу и гемостазу, ежегодно это 
заболевание является причиной 
смерти у каждого четвертого жите-
ля планеты. 

Суть заболевания состоит в том, 
что в сосудах образуются кровяные 
сгустки, которые могут закрыть про-
свет сосуда, что в ряде случаев вы-
зывает необратимые последствия, 
в том числе может стать причиной 
летального исхода. Тромбоэмбо-

БУДЬТЕ  ЗДОРОВЫ!

Обязательный  контроль 
над тромбозом и инсультом

13 октября  в Тюмени в шестой раз подряд пройдёт одна из важнейших масштабных со-
циальных акций по предупреждению тромбозов – «День МНО». Акция приурочена к Всемир-
ному дню борьбы с тромбозом. 

лия может быть следствием раз-
личных заболеваний – таких, как 
мерцательная аритмия или вари-
козное расширение вен, повышает 
риск образования тромбов при про-
тезировании клапанов сердца. Так-
же развитию этого опасного состо-
яния способствуют наследственная 
предрасположенность, беремен-
ность и роды, гормональные нару-
шения, низкий уровень физической 
активности и другие факторы. Еже-
годно частота тромбозов увеличива-
ется на  9 – 12 %, и при этом отме-
чается заметное «омоложение» за-
болевания.

Тромбоз, в свою очередь, стано-
вится причиной таких опасных для 
жизни патологий, как инфаркты и 
инсульты. В частности, около 80 % 
всех ишемических инсультов явля-
ются следствием нарушений свер-
тываемости крови.  В России еже-
годно регистрируется в среднем по-
рядка 400 тысяч инсультов. 

Чтобы снизить риск развития 
таких опасных заболеваний, паци-
ентам с тромбозом нужно прини-
мать препараты, снижающие свер-
тываемость крови (антикоагулян-
ты), среди них основной предста-
витель – варфарин. Таким пациен-

там необходимо производить по-
стоянное измерение уровня свер-
тываемости крови и под контро-
лем врача регулярно корректиро-
вать дозы препарата во избежание 
противоположного эффекта приё-
ма антикоагулянтов – риска кро-
вотечений. Для этого измеряется 
стандартизированный показатель 
свертываемости крови  – Между-
народное нормализованное отно-
шение, или МНО. Данный пара-
метр крови позволяет врачам кон-
тролировать терапию своих паци-
ентов, что ведёт к снижению риска 
развития тромбоза и сохранению 
качества жизни. 

Всё больше пациентов говорят 
«да» контролю над тромбозом и 
инсультом, особенно пациенты вы-
сокой группы риска, после серьёз-
ных операций или уже перенесшие 
последствия тромбоэмболий. Та-
кие пациенты, как правило, мало-
мобильные, и им жизненно необхо-
дим регулярный контроль МНО не-
посредственно на дому. Если мы 
поможем им справиться с такой не-
простой задачей, больше людей по-
лучат шанс на жизнь без тромбоза.

М. ГУСЕЙНОВА
г. Тюмень

ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ!

Предлагайте 
свои кандидатуры

Уведомление секретаря Общественной палаты 
Российской Федерации о начале процедуры дополнения 

состава общественной наблюдательной комиссии новыми 
членами, адресованное  общероссийским, межрегиональным, 

региональным общественным объединениям
Сообщаю, что в соответствии с Федеральным законом от 10 июня 

2008 г. №76-ФЗ «Об общественном контроле за обеспечением прав че-
ловека в местах принудительного содержания и о содействии лицам, на-
ходящимся в местах принудительного содержания» 25 сентября 2017 г. 
началась процедура дополнения состава общественной наблюдатель-
ной комиссии Тюменской области.

Предлагаю общественным объединениям принять участие в проце-
дуре дополнения состава общественной наблюдательной комиссии Тю-
менской области новыми членами и в течение 60 дней направить на имя 
секретаря Общественной палаты Российской Федерации В. А. Фадеева 
соответствующее заявление и документы, предусмотренные названным 
Федеральным законом.

Информация о порядке образования общественных наблюдатель-
ных комиссий в субъектах Российской Федерации и рекомендации по 
выдвижению кандидатов в члены общественных наблюдательных ко-
миссий размещены на сайте Общественной палаты Российской Феде-
рации http://www.oprf.ru.

Справки по телефону 8-495-221-83-63, доб.8029. 
В.А. ФАДЕЕВ,  

секретарь Общественной палаты Российской Федерации

НА ЗАМЕТКУ ЧИТАТЕЛЮ

    Осенняя солнечная 
    интерференция

27 сентября в России начнется период солнечной интерференции. В 
это время Солнце, спутник связи и приёмная антенна наземной спутни-
ковой станции выстраиваются на одной линии, что приводит к ухудше-
нию качества приёма телерадиоканалов со спутника вплоть до полного 
пропадания. Интерференция наблюдается дважды в год, на протяжении 
трёх с половиной недель от дней осеннего и весеннего равноденствия 
(21 сентября и 21 марта).

РТРС использует все имеющиеся технические возможности для ми-
нимизации влияния солнечной интерференции на приём телерадиока-
налов телезрителями. Для спутников связи, находящихся в различной 
орбитальной позиции, время неблагоприятного влияния солнечной ин-
терференции различно. Поэтому филиалы РТРС организуют на местах 
приём телерадиоканалов с резервных источников сигналов. В качестве 
резервных источников могут быть использованы как цифровые пакеты 
программ (федеральная версия первого мультиплекса и второй муль-
типлекс), так и спутники непосредственного вещания (пакеты программ 
«Триколор ТВ», «Триколор ТВ Сибирь», «НТВ-Плюс», «НТВ-Плюс Вос-
ток», «Континент ТВ» и пр.).

Благодаря надежной работе современного оборудования РТРС боль-
шинство телезрителей России из года в год не замечают интерференцию.

В Тюменской области, включая Ханты-Мансийский и Ямало-Ненецкий 
автономные округа, интерференция будет наблюдаться с 27 сентября 
до 21 октября.

Влияние осенней солнечной интерференции на приём 
телерадиоканалов в регионе

Программа Период                      
интерференции

Время интерферен-
ции (местное)

Цифровое эфирное 
вещание

27.09 – 20.10.2017

с 13:37 до 14:41, макси-
мальная продолжитель-
ность до 5 мин. в сутки

Первый мульти-
плекс, второй мульти-

плекс

Первый мультиплекс 
(Резерв)

с 12:47 до 13:52, макси-
мальная продолжитель-
ность до 5 мин. в сутки

Аналоговое эфирное 
телевещание

06.10 – 18.10.2017

с 12:50 до 13:2, макси-
мальная продолжитель-
ность до 12 мин.  в сут-
ки

«НТВ+2», , «СТС» 
+2, «СТС Love» +2, 

«ЧЕ»
«Матч ТВ», 

«ТВ Центр Урал» 05.10. – 19.10.2017
с 10:19 до 11:12, макси-
мальная продолжитель-
ность до 12 мин. в сутки

Аналоговое эфирное 
телевещание

27.09. –  20.10.2017 
с 13:37 до 14:41, макси-
мальная продолжитель-
ность до 5 мин.в  сутки

«1 канал Оби-
та-4»,  «Россия 1»,  

«Россия-К», «Петер-
бург 5 канал»

Эфирное радиове-
щание

«Радио России», 
«Маяк», «Вести-ФМ»
Аналоговое эфирное 

телевещание

06.10 – 21.10.2017

с 13:24 до 13:50,
максимальная           
продолжительность               
до 20 мин. в сутки

«Россия 
1+ГТРК»,«Россия-24»

Эфирное радиове-
щание
«Радио 

России+ГТРК»
Пресс-служба филиала «Урало-Сибирский региональный центр» 

ФГУП «Российская телевизионная и радиовещательная  сеть» 

На днях  полномочный пред-
ставитель Президента Рос-

сийской Федерации Игорь Холман-
ских по приглашению руководите-
ля Федерального архивного агент-
ства Андрея Артизова принял уча-
стие в пленарном заседании совета 
по архивному делу при Росархиве.

В заседании совета приняли 
участие более 300 человек, пред-
ставляющие федеральные архивы, 
архивные органы и учреждения 71 
субъекта Российской Федерации.

Приветствуя участников засе-
дания, И. Холманских подчеркнул 
важность архивного дела для лю-
бого государства, отметив, что сво-
им указом «О Федеральном архив-
ном агентстве» в 2016 году Прези-
дент Российской Федерации опре-
делил, что руководство деятель-
ностью Федерального архивного 
агентства в целях дальнейшего со-
вершенствования системы государ-
ственного управления осуществля-
ет глава государства. Полпред на-
помнил, что Президент подписал 
указ о праздновании в следующем 
году 100-летия государственной ар-
хивной службы России.

В 1720 году Петром I был под-

ВЛАСТЬ  И  МЫ 

Заседание совета 
по архивному делу 

писан первый в России государ-
ственный акт – «Генеральный ре-
гламент, или Устав». Он определил 
основы организации государствен-
ного управления в стране и ввёл во 
всех государственных органах вла-
сти архивы. Этот указ Петра I поло-
жил начало государственной рос-
сийской архивной службе.

В 1918 году Совет народных ко-
миссаров РСФСР принял декрет «О 
реорганизации и централизации ар-
хивного дела в РСФСР».

Этим же декретом впервые 
был создан общероссийский ор-
ган управления архивным делом – 
Главное управление архивным де-
лом, или Главархив, ныне это Феде-
ральное архивное агентство России 
(Росархив).

Эта совсем маленькая истори-
ческая справка, подчеркнул И. Хол-
манских, показывает, какое колос-
сальное значение придаётся орга-
низации архивного дела.

В заключение И. Холманских 
сказал: «ознакомившись с плана-
ми работы Федерального архив-
ного агентства, в частности, на 
2017 год, понимаешь, насколько 
масштабна эта работа. Насколь-
ко важна она для государства и об-
щества. И здесь я бы хотел сде-
лать акцент на одном из разделов, 
а именно:«Оказание государствен-
ных услуг». Прежде всего, это ка-
сается людей, каждого человека. 
На канцелярском языке это звучит 
«Запросы социально-правового ха-
рактера». Но за каждым таким за-
просом стоит чья-то судьба. И Фе-
деральное архивное агентство как 
федеральный орган исполнитель-
ной власти решает судьбы людей».

Полпред пожелал участникам 
заседания совета успешной работы 
и реализации всех планов.

 Пресс-служба 
полномочного представите-

ля Президента РФ в УФО


